

Antrag Nr. 08-F-25-0150

CDU, Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Planungssicherheit für den Platz der deutschen Einheit, Grundlagen für Wiesbadener Spitzensport erhalten
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 01.12.2008 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, die Planungen unter den bisherigen Planungsprämissen zu einer Sporthalle auf dem Platz der deutschen Einheit und die damit verbundene Neugestaltung des Platzes verlässlich weiterzuvorführen wie die Stadtverordnetenversammlung es mit ihren Beschlüssen 0513 und 0533 in ihrer letzten Sitzung am 13. November 2008 festgelegt hat.
2. Sollte der Volleyball-Bundesligist VC Wiesbaden, ggf. mit dem Handball- Zweitligisten der SG Wallau, die Investitions- und Betriebskosten für einen Hallenneubau an anderer Stelle bereitstellen, wird der Magistrat gebeten, entsprechende alternative Standorte auf dem Gebiet der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen und eine geeignete Fläche Wiesbadener Vereinen für ihren Spitzensport gegen einen Symbolischen Erbbauzins zur Verfügung zu stellen.
3. Hierbei wird der Magistrat gebeten, eine Gleichbehandlung mit dem SV Wehen Wiesbaden sicherzustellen.

Wiesbaden, 01.12.2008

Bernhard Lorenz	Bettina Schreiber	Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender CDU	Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die GRÜNEN	Fraktionsvorsitzender FDP

Dr. Sven-Uwe Schmitz	Volker Meisinger-Persch	Jeanette-Christine Wild
Geschäftsführer	Geschäftsführer	Geschäftsführerin